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Conselho Municipal de Direitos da Pessoa com Deficiência e da Pessoa com 

Capacidade Elevada do Município de Assis. 

1 Ata do Conselho Municipal de Direitos da Pessoa com Deficiência e da Pessoa com 

2 Capacidade Elevada do Município de Assis. Aos catorze dias do mês de novembro do 

3 ano de dois mil e dezenove, na Sala dos Conselhos do Espaço Cidadania, às nove horas 

4 e trinta minutos, realizou-se a reunião deste Conselho. Presentes os seguintes 

5 conselheiros: Titulares: Juliana Augusta Bechelli Valadão Tonelo (APAE), Claúdia Regina 

6 da Costa e Dias (SIM), Keneth Soares de Oliveira (SER), Valdereide Zorzo (SME), Luciana 

7 Siqueira Rosseto Salotti (Unip), Célia de Carvalho Ferreira Penço (CS), Vera Helena de 

8 Vasconcellos Jubran Molina (DE), Silva na Di Raimo (SMAS), Eduardo Galhardo (UNESP) 

9 e Marcelo Fábio Molitor Carpentiere (SEMPLOS) . Suplentes: Valéria Ap. da Silva (HR). 

10 Justificaram a ausência: Gustavo Rabelo Fernandes Duarte (ACIA), Ana Cláudia Pereira 

11 (SMS), Gislaine Aparecida Marinelli Silva (SME) e Luciani Stela Franco Gambale (SR). O 

12 Vice- Presidente Eduardo Galhardo cumprimentou a todos e iniciou a reunião em 

13 decorrência do impedimento da Presidente por motivo de luto em família. Os 

14 representantes das instituições de apoio à pessoa com deficiência ressaltaram a 

15 preocupação deste Conselho de que há necessidade de denúncia para a ação da 

16 Secretaria de Planejamento Obras e Serviços. Dando prosseguimento, foi realizada a 

17 leitura da ata da reunião anterior, que foi aprovada por todos. O Presidente divulgou o 

18 convite do seminário de Capacidade Civil da Pessoa com Deficiência, feito pela 

19 Secretária de Estado, Célia Leão, para o evento que deverá ocorrer no dia 21/11, das 8 

20 às 12 horas, que terá como objetivo a questão da capacidade civil das pessoas com 

21 deficiência no contexto atual da Lei Brasileira de Inclusão, bem como o Encontro de 

22 Formação de Conselheiros municipais nos respectivos Conselhos de Direito da Pessoa 

23 com Deficiência, no dia 26/11, em São Paulo, no auditório da Secretaria do Estado dos 

24 Direitos da Pessoa com Deficiência, cujo endereço consta no convite enviado. Foi 

25 anexado ao convite o informativo "Inclusão SP News", da Secretaria do Estado, de 

26 05/11/19, para ampla divulgação em relação à violência contra a pessoa com 

27 deficiência e também à prevenção. Ressaltou ainda o contido no Decreto nº 7.982, de 

28 16/10/19, que dispõe sobre a nomeação da Diretoria do Conselho Municipal dos 

29 Direitos da Pessoa com Deficiência e da Pessoa com Capacidade Elevada do Município 

30 de Assis. A conselheira da APAE, Juliana, informou sobre o evento "Cantata de Natal", 

31 a ser realizado no dia 13/12, às 20 horas, no Cinema "Piracaia'. A seguir, analisou-se 

32 entre os presentes a possibilidade de formar comissões de averiguação da 
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Capacidade Elevada do Município de Assis. 

acessibilidade e de visitas às instituições para verificar adequação e, posteriormente, 

informar à SEMPLOS, o que foi aprovado pelos presentes. O conselheiro Marcelo, da 

SEMPLOS, declarou que o secretário informou sobre a formação de uma comissão 

responsável pelo Plano de Mobilidade Urbana para atender à população. Para a 

Comissão de Visita às entidades aderiram: Valéria, Elenice (HR), Cláudia (SIM), Juliana 

(APAE) e Vera (DE). Em relação à Comissão de Visita aos Logradouros e espaços públicos 

diversos: Keneth (SER), Luciana (UNIP), Gustavo (ACIA}. Demais conselheiros serão 

consultados por e-mail para manifestarem interesse na participação das referidas 

Comissões. Para a próxima reunião, no dia 12/12, observou-se que haverá prévia das 

Comissões para estabelecer cronograma de atividades. Após a discussão, essas 

atividades serão analisadas em reunião do Conselho. Dando continuidade ao 

desenvolvimento da pauta, tratou-se da participação deste Conselho em uma reunião 

da Câmara de Vereadores, com sugestão de que assuntos referentes à atuação deste 

Conselho sejam analisados previamente. Sugeriu a participação deste Conselho na 

sessão do dia 25/11/19 ou do dia 02/12. A conselheira Célia questionou a ausência de 

representante da secretaria da educação, mas o presidente justificou sua ausência, 

embora a conselheira reiterasse a sua preocupação. Nada mais havendo a tratar, foi 

encerrada a reunião, cuja ata, eu, Vera Helena de Vasconcellos Jubran Molina, a lavrei 

e que,. após lida e achada conf~me-~:,será assinada por todos os prese tes. Assis, 14 de 

novembro de'2o . ::.-_-----~ _,../ . / L.____/1 ,.._ J 
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